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气温回升，各建筑工地陆续开工

火车站再迎民工外出小高峰

本报3月12日讯
(记者 董传同 通
讯 员 徐 飞 ) 花
1000多块钱订制的
羊绒衫，穿了一周
便开始起球，虽然
店家给做了处理，
仍未有改善。店家
答应重新为其订做
一 件 却 要 拖 到 秋
天，这让临邑的禹
女士很郁闷。

据禹女士讲，2

月 8 日 ，经 朋 友 介
绍，她在临盘某成
衣店花1100元订做
了一件羊绒衫。店
家声称羊绒衫是纯
羊绒的，质量好，不
变形也不起球。穿
了一周后，发现该
羊绒衫大面积起毛
球，便找到店家理
论，经双方协商，店
家将羊绒衫退回厂
家 做 毛 球 剔 除 处
理。

2月22日，做完
毛球剔除处理的羊
绒 衫 又 开 始 起 毛
球，经销商便将禹
女士送来的羊绒衫
收回，并答应给禹
女士重新量身订做
一件相同价格、相
同款式的羊绒衫。2

月 2 7日，禹女士去
找经销商，经销商
告诉禹女士厂家目
前原料缺货，需等
到秋季羊绒衫上市
时才能调换。禹女
士 一 听 要 等 到 秋
季，要求退货，遭到
店家拒绝。

经工商部门调
解，双方达成协议，
店家一次性退还禹
某现金600元，羊绒
衫仍归其所有。

千元羊绒衫

一周就起球

本报3月12日讯(记
者 王衍 ) 12日，记
者在采访中了解到，因
为春节过后气温一直
较低，直接影响了各地
建筑工地的开工时间，
随着天气转暖，外出务
工的农民也逐渐增多。
火车站再迎民工流小
高峰。

12日上午 9时 30
分，记者在德州火车站
看到，候车厅门前站满
了外出打工的农民，三
五成群，背着行囊，准
备踏上外出的旅程。

“行李主要是被子，现
在天气还很冷，去工地
不能不带被子，所以走
到哪里都要带着。”夏
津县的张浩告诉记者，
他们十几个人一起出
门，去北京从事安装工
作。因为气温达到一定
温度时建筑工地才能
开工，春节后气温一直
较低，所以外出时间才
拖到现在。他已经连续
外出务工五年，今年是

出门最晚的一年。
“这是春节后第二

次出门了。”河北清河
的赵玉贵说，元宵节过
后，他和老乡到北京干
了一个多月的大棚建
筑，因为干完活后没有
其他工作，便回到老
家。随着气温回升，各
地建筑工地陆续开工，
他们也联系上了新的
工地，又踏上外出的旅
程，此次的目的地是天
津静海县。一共三十多
个人，将分两批赶到工
地。“我们没有什么专
业技能，所以经常更换
工作地点。”

火车站的工作人
员告诉记者，连续几
天，火车站的日发送旅
客人数都超过了5000
人。其中农民工外出人
员占的比例很大。春节
过后，出现过一段时间
的民工流，现在有部分
农民工是外出回来后，
找到新的工作后再次
外出的。

本报3月1 2日讯 (记者 贺鸿 )
12日上午，市民魏先生驾车行驶

在湖滨中大道时，车内存放的一只
塑料打火机突然发生爆炸，受到惊
吓的魏先生立即打方向停靠路边，
险些与相邻车道的机动车造成刮
蹭。

据魏先生介绍，12日上午，他行

驶至湖滨中大道时，车内突然响起
打火机的爆炸声，储物盒内包裹驾
驶证和行车证的塑料皮也变了形，
塑料打火机的碎片崩在魏先生的眼
镜片上。魏先生立即向右打方向停
车，而相邻车道的机动车见状立即
停车，险与其发生碰撞。“我这车的
储物盒离着操作线路挺近，我怕爆

炸之后再把车引燃，当时太慌了，才
没看相邻车道，差点造成交通事
故。”魏先生说。

好端端地开着车，打火机怎么
会突然爆炸呢？带着魏先生的疑问，
记者联系了一位汽车维修从业人员
顾文龙。他认为魏先生车内的塑料
打火机突然爆炸，很可能是因为储

物盒温度过高，导致塑料打火机内
可燃液体受热膨胀。

顾文龙说，市民在驾车过程
中，尽量不要在车内存放类似塑料
打火机、香水瓶等可燃物品。“很多
市民都存在侥幸心理，觉得无所
谓，其实这些都是驾车过程中的安
全隐患。”

打火机车内自爆险酿事故
专业人士：香水、一次性打火机都是危险物品，不宜放在车内

工友再次踏上外出务工的旅程。 本报记者 王衍 摄

公共楼道成为私人储藏间
多数居民顾忌邻里关系，不愿提意见

本报3月12日讯 (记者 常学艺
王衍) “小区的公共楼道都成了

私人储藏室了，自行车都没地放。”
12日上午，市民张女士致电本报新
闻热线2600000说。

12日下午2时许，记者在天衢小区
看到，好几个单元楼梯下的空间都被
砖垒起来，装上门还安了锁。透过缝隙

可以看到里面堆着许多杂物，据小区
居民讲，这是个别住户自己弄的，把楼
道封住后当做自己的储藏室。

“都是邻居，抬头不见低头见的，
也不好意思说。”小区居民张女士说她
楼道楼梯下的空间被一楼住户给封上
了，平时自己放自行车就变得很麻烦。

“也想过找他们提要求，因为这点事闹

矛盾，感觉得不偿失。”张女士说。
记者走访了多处老小区发现，

公共楼道变为私人储藏间的现象不
少，“我们不好去说，除非撕破脸。”
市民郭女士说，之前她曾向居委会
反映过此事，但居委会也不太好协
调，索性就算了。

下午4时许，记者联系到胜利街

居委会的王书记，他告诉记者，之前
有人反映过这个问题，也进行过协
调，但效果并不好。“把公共空间变
成私人的，这样不合理，但多数业主
都抹不开面子，不好意思提意见。”
王书记说，如果有业主直接和建私
人储藏室的业主理论，居委会会协
助业主进行协商。
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